所沢市議会議員【無所属】 納得できる所沢市政を!!

July, 2011 **月** 市政リポート Vol.20



新会派「至誠クラブ」を結成し、議長を輩出

本年4月24日に執行された所沢市議会議員選挙におきまして、2期目の 当選を果たすことができました。公職選挙法の規定により、御礼の挨拶は 出来ませんが、引き続き政策の実現に向け、全力で取り組んでまいります。 さて、改選後5名の保守系無所属議員で新会派「至誠(しせい)クラブ」を 結成し、5月16日の所沢市議会臨時会において、会派のメンバーである 中村太議員が議長に選出されました。私の議席番号(24番)、常任委員 会の所属なども変更になりましたので、あわせて報告させていただきます。

【新会派結成の経緯について】

前任期中は、「市民クラブ」の一員として議会活動を行 ってまいりましたが、改選を経て2名のメンバーが離脱 したため、会派を発展的に解消し、元議長である秋田 議員(4期)、同期当選の杉田議員(2期)と行動をともに することになりました。 さらに、前任期中から積極的に 取り組んできた議会改革の方向性等が合致した元会派 翔の中村議員(3期)、桑畠議員(3期)と合流し、新たに 会派「至誠クラブ」を結成するに至りました。なお、会派 の名称は吉田松陰の言葉である「至誠にして動かざる ものは、未だこれ有らざるなり(至誠をもって対すれば 動かすことができないものはない)」に由来しています。 今後もさらなる改革を推進してゆく所存です。

● 本年度の所属委員会等について

○ 前任期中の4年間は、総務常任委員会と建設水 道常任委員会に2年間ずつ在籍しておりましたが、 このたび初めて教育福祉常任委員会に所属すること になりました。同委員会では、教育委員会・保健福祉 部およびこども未来部所管事項の審査を行います。 ○ 過去2年間、議会運営委員会のメンバーとして、 計5本の議員提出議案を発議し、成立させることが 出来ましたが、本年度は議運から外れ、これまでの 議会報・図書室委員会が格上げとなった「広聴広報 **委員会**」のメンバーとなりました。 副委員長として、議 会報告会の充実をはじめ、市議会の広聴広報機能 のさらなる強化に取り組んでまいります。

○ その他、「所沢市都市計画審議会委員」を初めて 務めることになりました。また、今秋には所沢市の姉 妹都市である韓国·安養市を訪問する予定です。

090-8115-3715 E-mail tokorozawa@oginoyasuo.com

f 04-2949-6735 ホームページ

www.oginoyasuo.com



▲\$~\$~~~ 荻野泰男の提案が実現!!♪*****

中学生海外文化交流 派遣事業の再開

● 所沢市では平成11年度より、中学生をシンガポールに派遣 する事業を行っておりましたが、平成21年度は新型インフルエン ザの流行、22年度は財政的事情を理由に休止されました。そこ

で、昨年9月定例会の一般質問において、国際 社会に対応できる人材育成の観点から、市教育 委員会に対し、事業の再開を強く求めたところ、 本年度は関連予算が計上され、3年ぶりに事業 が再開されました。



運転免許証自主返納者 に対する住基カードの 無料交付

● 高齢者の交通事故防止の観点から、平成21年および22年6 月定例会において2回にわたり、運転免許証を自主的に返納し た高齢者を対象に身分証明として利用可能な住民基本台帳カー ドの交付手数料を免除する制度の導入を提案したところ、本年4 月1日より当該サービスが実施されております。なお、当初は年 間100件の申請が見込まれていましたが、4月、5月の2ヵ月間で すでに計45件の申請があったとのことです。

みかじま荘における 通信カラオケの導入

● 老人憩の家・みかじま荘においては、これまで通信カラオケが 導入されていませんでしたが、**昨年6月定例会に** おいて、カラオケ装置の早期更新を求めたところ、 本年度予算が計上され、5月には通信カラオケの 設置が完了いたしました。



「広報ところざわ」 中吊り広告風ポスター の掲載

● 行政による情報発信のさらなる充実を図るため、**「広報ところ**

ざわ」の内容が一目で分かる 中吊り広告風ポスター(右写真 参照)の作成を本年3月定例会 において提案したところ、早速 5月号の広報より各まちづくりセ ンターやところバスの車内など に掲載されるようになりました。



地域のみなさまのご支援ご協力に感謝いたします!



▲ 東狭山ヶ丘1丁目にて

東狭山ヶ丘にお住まいの方か らご要望をいただき、市交通安 全課と協議の上、うどん屋さん の駐車場脇の電柱にカーブミ **ラーが設置**されました。

西狭山ヶ丘にお住まいの方からご相談い ただき、市交通安全課と協議の上、和ケ 原1丁目方面に向かう市道においてス ピード抑制の巻き看板の設置、交差点 の路面表示などが行われました。



▲ 西狭山ヶ丘1丁目にて



▲ 糀谷中央こども広場にて

三ヶ島第5区自治会の方などからご相 談いただき、市青少年課と協議の上、 糀谷中央こども広場の水道設備工事 に係る補助金申請のサポートをさせ ていただきました。